

SCHWIMMVEREIN

Blau-Weiß feiert mit Mitgliedern

Mit rund 860 Mitgliedern einer der großen Vereine in Pirmasens ist der 1. Schwimmverein Blau-Weiß. So verwunderte auch nicht, dass die Mitglieder ihre Weihnachtsfeier in der Halle des TV Pirmasens feierten, wo sie ausreichend Platz fanden. Das Programm zur Feier gestalteten die Mitglieder selbst. Flötenspiel, Gesang und Gedichte und natürlich der Einzug des Nikolaus prägten den Nachmittag. Aber auch die Auszeichnung der Vereinsmeister mit Pokalübergabe und die Danksagung an die Übungsleiter und Helfer durch Vorstand Heiner Held standen auf dem rund zweistündigen Programm. Die beste Jahresleistung erbrachten Theresa Stephan und Sven Fader.

In seiner Ansprache lobte Oberbürgermeister Bernhard Matheis das soziale Engagement des Vereins, der sich beispielsweise im Pakt für Pirmasens einbringe. Die Blau-Weißen würden auch durch exzellente Talentförderung und die damit einhergehenden Erfolge herausstechen, sagte der OB. (bcr)

Frohe Weihnachten



Weihnachtsfeier beim Schwimmverein Blau-Weiß: Die Rennmannschaft singt „Rudolph the red-nosed Reindeer“.

FOTO: BUCHHOLZ